

Polen gegen Deutschland in neuer Arena

Geschrieben von Christoph Kotowski - 30.03.2012 17:53

Wie das polnische Rugbyportal RugbyPolska.pl unter <http://www.rugbypolska.pl/tiding,3265,contests.html> berichtet, fÃ¼hrt der polnische Rugbyverband derzeit im Zuge der Planung kommender LÃ¤nderspiele intensive GesprÃ¤che mit der Leitung des neuen Nationalstadions in Warschau.

Die knapp 60.000 Zuschauer aufnehmende Arena wurde zur kommenden FuÃŸballeuropameisterschaft erbaut. Im Februar fand hier das erste Event statt. Die polnischen FuÃŸballer spielten ein 0:0 gegen Portugal. Außerdem wird an selber Stelle im Juli das Finale der polnischen American-Football-Liga ausgetragen. Nun sollen auch die polnischen Rugger im Oktober das Stadion unsicher machen, und zwar im Spiel gegen die deutsche Auswahl.

Das Ziel des polnischen Rugbyverbandes ist, das Stadion bis zur HÃ¤lfte voll zu kriegen und Rugby auf diese Weise weiter zu fÃ¶rdern. Neben der sowieso eingeplanten FernsehÃ¼bertragung sei dies ein eindeutiges Signal fÃ¼r das enorme Wachstum des Rugbysports in Polen.

Bereits jetzt werden viele der polnischen LÃ¤nderspiele nicht nur im Verbandseigenen Stadion in Gdingen abgehalten, sondern in wechselnden Multifunktions- oder FuÃŸballstadien in allen Regionen des Landes. Bereits in den 1970ern fand in Warschau zudem ein LÃ¤nderspiel der polnischen XV vor rund 100.000 Zuschauern statt. Es war als Vorprogramm einer anderen Veranstaltung durchgefÃ¼hrt worden.

Mehr Infos zum Nationalstadion erhältet ihr unter <http://www.stadionnarodowy.org.pl/the-national-stadium/stadium-visualization>.

http://www.stadionwelt.de/sw_stadien/images/euro2012/warschau_05.jpg

Aw: Polen gegen Deutschland in neuer Arena

Geschrieben von Uwe Diedrichs - 31.03.2012 13:10

Ein schÃ¶nes Nationalstadion.

Da gibt es bestimmt auch eine Rasenheizung.

<http://img806.imageshack.us/img806/2884/nelsonfr.jpg>

Uploaded with ImageShack.us

Aw: Polen gegen Deutschland in neuer Arena

Geschrieben von Christoph Kotowski - 31.03.2012 13:40

Mit Blick auf die Temperaturen, die in Warschau manchmal im Winter herrschen, ganz bestimmt. Ã–stlich der Weichsel spÃ¼rt man ab und zu schon deutlich das sogenannte Kontinentalklima. Im Gegensatz zum Stade de France lÃ¤sst sich im Warschauer Stadion Narodowy auch das Dach ausfahren, so dass daraus eine Ã¼bergroÃŸe Halle wird. Hier in Deutschland haben wir ja auch so einige Stadien mit dieser Funktion. Verantwortlich fÃ¼r die Arena in Warschau war Ã¼brigens ein deutsch-polnisches ArchitekturbÃ¼ro, soweit ich weiÃŸ.
